

# THE JETSET SOCIETY

---

Premium Live Entertainment

## Über The Jetset Society

---

The Jetset Society steht für internationales Premium Live Entertainment mit über 20 Jahren Bühnenerfahrung im In- und Ausland. Wir begleiten Hochzeiten, Galas, Bälle, Firmenveranstaltungen und exklusive Events mit stilvoller Live-Musik.

Unsere Philosophie basiert auf musikalischer Qualität, Professionalität und einem einheitlichen Dresscode, der individuell an jede Veranstaltung angepasst wird.

## Musikalisches Konzept

---

Alle Arrangements sind exklusiv erstellt und in variablen Besetzungen von 4 bis 9 Musikern spielbar – mit oder ohne Bläser, mit Sängerin, Sänger oder in Kombination. Musikalische Qualität steht stets über Lautstärke.

## About The Jetset Society

---

The Jetset Society represents international premium live entertainment with more than 20 years of experience. We perform at weddings, gala events, corporate functions and exclusive celebrations.

Our philosophy is built on musical excellence, professionalism and a refined dress code tailored to each event.

## Musical Concept

---

All arrangements are exclusively written and adaptable to line-ups ranging from quartet to 9-piece band – with or without brass section, ensuring consistent musical excellence and premium presentation.

## Kontakt / Contact

---

The Jetset Society

E-Mail: [info@thejetsetsociety.at](mailto:info@thejetsetsociety.at)

Tel: +43 676 511 7745